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教育委員会会議録

１ 開 会 平成２２年４月２１日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２２年４月２１日 午後４時２６分

３ 出席委員 委 員 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 大平 俊一

教 育 次 長 吉田 顕太郎

コンプライアンス推進室長 町口 雅治

教 職 員 課 長 白井 俊

学 校 政 策 課 長 西浦 宏明

学 力 向 上 推 進 室 長 藤井 伊佐子

生 涯 学 習 政 策 課 長 数藤 義則

文化の森振興総局部長 矢野 隆史

教 育 総 務 課 長 犬伏 秀之

教 育 総 務 課 副 課 長 折野 好信
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［開 会］

佐藤盛仁委員長職務代理者（以下「職務代理者」と言う。） 定例会を開会する旨を告げ

る。

［会議録の承認］

職務代理者 配付されている会議録（第１回定例会）を承認して差し支えないかを各委

員に諮る。

各委員 異議なし。

職務代理者 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

職務代理者 議案第４号、５号、９号、報告事項１を非公開として差し支えないかを各

委員に諮る。

各委員 異議なし。

職務代理者 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項３ 学校情報化推進企画員室の設置について》

職務代理者 報告を求める。

教育総務課長 設置目的、業務内容等を報告する。

これについては、

佐藤（紘）委員から「ＩＣＴを活用した教育活動」について質疑、

西池委員、水口委員から「企画員室の設置・廃止基準の有無」について質疑、

西池委員から「システム導入後の管理」について質疑、

職務代理者から「学校間のネットワークに関する考え方、既存の企画員室に

対する評価」について質疑、

西池委員から「システム導入による定量的な評価、情報セキュリティー対策

の徹底が必要である。また、情報の共有により評価など画一的になる可能性

があるので、特色ある学校づくりとの関連も考える必要がある」旨の発言が

あった後、

職務代理者 報告事項３を了承する旨を告げる。

《議案第６号 徳島県教育委員会関係職員表彰規程の一部を改正する規則について》

職務代理者 説明を求める。

教職員課長 提案理由、改正案等を説明する。
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これについては、特に質疑等はなく、

職務代理者 議案第６号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

職務代理者 議案第６号を原案どおり決定する旨を告げる。

《協議事項１ 平成２３年度徳島県公立学校教員採用候補者選考審査要綱について》

職務代理者 説明を求める。

教職員課長 審査要綱、昨年度との変更点等を説明する｡

これについては、

佐藤（紘）委員から「保健体育の教科を中高一括採用から校種ごとの採用に

変更した理由、社会人特別選考の採用実績」について質疑、

水口委員から「臨時教員経験者に対し、第２次審査において模擬授業を実施

する意図」について質疑、

佐藤（紘）委員から「第２次審査の模擬授業において、教員としての資質を

みるためには、画一的な授業にならないような課題の設定が重要である」旨

の発言があった後、

職務代理者 協議事項１を議案第１０号として付議してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

職務代理者 議案第１０号を原案どおり決定してよいかを諮る｡

各委員 異議なし。

職務代理者 議案第１０号を原案どおり決定する旨を告げる｡

《報告事項２ 平成２２年度徳島県公立高等学校入学学力検査（後期選抜）集計結果につ

いて》

職務代理者 報告を求める。

学校政策課長 成績結果の概要等を報告する。

これについては、

西池委員から「英語の成績分布が他の教科と異なる理由」について質疑、

佐藤（紘）委員から「基礎がわからないと次の段階も難しい。学力の向上を

図るとともに、それを見極める問題作りが大切である」旨の発言、

水口委員から「いずれの教科においても、表現力や読解力など国語の力が必

要である。国語力の向上を図り、学力向上につなげてほしい」旨の発言、

職務代理者から「英語の成績分布の原因を考えることにより、今後どのよう

な対策をしたらよいかがわかるのではないか」旨の発言があった後、

職務代理者 報告事項２を了承する旨を告げる。
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《議案第７号 平成２３年度使用教科用図書に係る徳島県教育委員会の基本方針につい

て》

職務代理者 説明を求める。

学校政策課長、学力向上推進室長 提案理由、基本方針等を説明する。

これについては、特に質疑等はなく、

職務代理者 議案第７号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

職務代理者 議案第７号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第８号 徳島県教科用図書選定審議会への諮問事項について》

職務代理者 説明を求める。

学校政策課長、学力向上推進室長 提案理由、諮問事項等を説明する。

これについては、

西池委員から「採択基準の昨年度からの変更点」について質疑、

佐藤（紘）委員から「学習指導要領の改正に伴う教科書変更の状況」につい

て質疑、

職務代理者から「教科用図書の採択替えの時期」について質疑があった後、

職務代理者 議案第８号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

職務代理者 議案第８号を原案どおり決定する旨を告げる。

［非公開］

《議案第９号 徳島県教科用図書選定審議会委員の任命について》

《議案第４号 徳島県社会教育委員の解嘱及び補充委嘱について》

《議案第５号 徳島県立文書館協議会委員の任免について》

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について（平成２２年１月～３月）》

（非公開につき，議事の内容については省略）

［閉 会］

職務代理者 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。
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閉 会 午後４時２６分


